

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

ロータリー:変化をもたらす

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年10月13日
第3307回例会

プログラム

一宮4RC合同ガバナー公式訪問

神野 重行君
(名古屋名駅RC)

国 歌「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

第3306回例会の記録
2017年10月5日(木)

会長挨拶

青山佳裕
先日クールビズ9月終了のご案内をお願いいたしました。当クラブの終了は10月までの取り決めをしておりました。失礼いたしました。一宮北ロータリークラブの森 通保様がビジターでご出席いただきました。そして、米山奨学生 儀葉明くんをお迎えしています。後程、卓話をいただきます。

昨日、十五夜中秋の名月で真清田神社さんでも秋の年中行事が執り行われました。

- ① 観月祭(4日午後6時)=中秋の名月:拝殿にて「お月見」で献永歌を唄う式典。
宮司 辰 守弘獻歌「あまたには人は居れども人のなし言葉重く響きをるなり」
 - ② 御幣渡神事(14日午後2時)=15日の駒牽神事の献馬当番15町内代表者に渡す神事
 - ③ 太々神楽(15日午前10時)=男女児童8名が神楽を舞う。
 - ④ 駒牽神事(15日午後2時)=服織神社前約100m献馬15頭を走らせる神事。
 - ⑤ 神嘗祭(17日午前7時)=収穫祭のひとつで初穂引き。
- 10月年中行事を紹介させていただきます。

次回の予定

イニシエーションスピーチ
富永 修君
宮澤伸光君

一宮

題字 PG 安野議次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 青山 佳裕 副幹事 山口 元彦
幹事 関戸 徹 副会長 船橋 正員
会長エレクト 柳原 讓 会報委員長 渡邊 肇



国際ロータリー第2760地区

2017-2018年度ガバナー

神野 重行君

生年月日

1947年5月23日生

所属クラブ

名古屋名駅ロータリークラブ

【ロータリー歴】

2001年7月	金沢東(第2610地区)RC入会
2003~2004年度	環境保全・人間尊重委員長 理事
2004~2005年度	親睦委員長 理事
2005~2006年度	職業奉仕委員長 理事
2006~2007年度	プログラム委員長 理事
2007年5月	金沢東ロータリークラブ退会
2008年7月	名古屋名駅ロータリークラブ入会
2010~2011年度	会員増強委員長 理事
2011~2012年度	副会長 クラブ奉仕委員長 役員
2012~2013年度	会長エレクト 役員
2013~2014年度	会長 役員
2014~2015年度	直前会長 役員
2015~2016年度	ロータリー情報委員長 理事
2016~2017年度	第2760地区 ガバナーエレクト
米山功労者(メジャードナー)	
マルチプルポールハリスフェロー・メジャードナー・ベネファクター	

委員会報告

出席報告	委員	石黒敬康
現在の会員数		106名
本日のビジター		1名
本日の出席数		67名
他クラブ出席数		6名
本日の出席率		68.86%
前々回の出席率		97.80%

ニコボックス

- ☆ 森 俊夫君 吉山佐人規君
本日、米山奨学生の儀葉明君を例会にお招きした喜びで。また本日は卓話よろしくお願いします。
- ☆ 青山佳裕君 関戸 徹君
本日の卓話で米山奨学生、儀葉明君のお話を聞ける喜びで。

***** プログラム *****

米山月間卓話

儲 葉明君

テーマ「Rotary 米山奨学生発表」



「IoT」(Internet of things)とは、「パソコンやスマートフォンなどの情報通信機器に限らず、すべての「モノ」がインターネットにつながることで、皆さんの生活やビジネスが根底から変わること」とあります。「モノのインターネット」とも呼ばれています。

日本に来てから初めて聞いた言葉なのですが、「IoT」についての体験は、実は日々体験していました。

経済成長期にある中国は、様々な領域で色々なことを日々「更新」していますが、その中で、一番身近にあってかつ一番更新するスピードの速い領域と言えば、「インターネット業界」なのです。

本発表では、中国人の一員として、ごく普通の中国人の目線から、中国の「IoT」現状を中心に、皆さんに中国の「現在」を少しでもお届けできればと考えております。

中国のインターネットは近年驚異的なスピードで発展し、中国人一人一人の生活に非常に大きな影響を与えています。日本ではAI(人工知能)、「IoT」(Internet of things、もののインターネット)という概念を提唱しつづけてきたように、中国でもインターネットを従来のビジネスモードと融合することで、従来の産業のレベルアップを実現させるという意味で、「インターネット+」という概念を提唱し続けてきました。

実際に、インターネットの発展によって、中国人の生活は一昔前と大分違うようになっていました。本発表では、「買い物」、「交通」という2つの日常生活の断片から、決済サービス「アリペイ」、「シェアバイク」などの実例を通して、中国人の生活は、いかにインターネットによって変化されたかを説明させていただきます。

まず、中国で「11月11日」という日では、全員ネットで買い物をする「買い物」の日となっています。2009年発端の頃から売り上げが連年急上昇し、去年の2016年に、さらに一日で1207億元(2兆円)に到達しました。



図1:ユニクロ中国オンラインオフィシャル店舗

そして、決済サービス「アリペイ」(中国語名:支付宝)は、電子マネー、公共料金の支払いから、送金、資産運用迄、多種多様の機能を持っているので、現在中国で一番多くの人が利用している多機能アプリとなっています。



図2:「アリペイ」を利用し店頭で支払いをする人

最後に、「シェアバイク」という皆共有で使う自転車も流行っています。乗り捨て自由の仕組みで、かつ料金を携帯にて請求し、現金を持ってなくても利用できるというメリットがあるから、大人気を博しています。



図3: シェアバイク

もちろん、インターネットの発展に伴ったのは良いものばかりではなく、今迄になかった新しい課題にも立ち向かわないといけないというのが否定できないので、その部分もあわせて説明させていただきます。

今回の発表を通して、もし前よりは少しでも中国のことについて、興味を持っていただけるようになってくださるのであれば、何よりのことだと、ありがとうございます。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
尾西	10月16日(月)	尾西信用金庫本店	有
尾西	10月23日(月)	尾西信用金庫本店	有
一宮中央	10月18日(水)	一宮商工会議所 17:30~	有
一宮中央	10月25日(水)	一宮商工会議所 17:30~	有
あま	10月16日(月)	名鉄グランドホテル11階	有

※ 時間に指定のないクラブの受付は12:00~12:30です。